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““技技术术流流””勾勾起起投投资资人人投投资资意意愿愿

本报济南10月25日讯(记
者 王颖颖) 10月20日下午
2点,创客汇路演再次开幕,40
余人参加并有4家企业现场路
演。来自鲁信创投的投资经理
张嘉智和齐鲁股交中心董事、
创始人之一高鹏飞两位投资
大佬对项目逐一点评,直击项
目要害,并与参会人员现场互
动进行融资指导。此次路演中
还有企业专程从北京赶来参
加,并看好山东市场。

下午2点 ,齐鲁晚报创客
汇路演活动在大众传媒大厦
27楼会议室举办 , 4 0余人参
加。聊城秒展信息科技有限
公司、山东自在信息科技有
限公司、山东史蒂夫医疗科
技有限公司以及北京森实科
技有限公司等4家企业现场
路演 ,其中北京森实科技有
限公司的创始人宋广阔带着
该公司的“小微管家”项目
专程从北京赶来 ,并打算开
拓山东市场。

山东自在信息科技有限
公司的“任我行 -停车服务
APP”项目得到两位专家的一
致好评。高鹏飞认为该项目很
好地抓住了互联网的风口,但
要重视发展O2O,下一步要抓
好线下资源 ,并利用好腾讯、
阿里等平台。高鹏飞介绍 ,今
年4月初 ,国家发展改革委正
式发布战略性新兴产业、养老

产业、城市地下综合管廊建设
以及城市停车场建设等4个领
域的专项债券发行指引 ,“任
我行”可以做相关的申报工
作,并建议其他在场企业如符
合需求也可考虑申报。

聊城秒展信息科技有限
公司的妙展网是一个互联网+
会展的项目。“这是一个细分
的市场,很容易做成传统的发
布会展信息的网站,所以要重

点做好增值服务。”张嘉智说。
互动环节,高鹏飞介绍了

几种比较常见的融资方式。他
说,对企业最了解的人就是企
业的人 ,比如上下游企业、亲
朋等,第一轮融资时,“熟人经
济”比较容易成功。此外,私募
债、融资租赁、股权抵押以及
发改委专项债券也是比较常
见的融资方式。

集结号再吹响，投资大佬前四企业亮项目

创创客客汇汇路路演演有有了了北北京京来来客客
齐鲁讲堂开讲

低息时代如何配置资产

创业能领哪些补贴

上网一查就知

80后创客瞄准“互联网+”

试水电影创作新模式

本报济南10月25日讯 (记者
李虎) 10月19日，本报与团省委联
合举办的“青春创业·齐鲁讲堂”第
十二期活动再次开讲 ,邀请深圳前
海厚生资产管理有限公司的资深讲
师倪静、杜福民围绕资产管理和创
业融资两个主题进行了分享。

在目前的经济形势下 ,中国资
本市场最具价值的洼地在哪里呢?

倪静认为 ,现在国内正处在股权投
资及并购重组的时代 ,股权投资是
目前较好的投资方式之一。

“目前国内资本市场的日益成
熟、行业监管政策落定和逐渐完善,

中国市场已逐步迈入股权投资时
代。”倪静说,2014年国内私募股权投
资市场共计完成3626起投资案例,较
2013年同期增100 . 6%；投资交易共
计涉及金额711 . 66亿美元。

倪静认为 ,目前较为合适的资
产配置方案应该是红筹回归(VIE)、
股权投资(PE)、新三板项目政府、产
业引导基金、定增基金、主动管理基
金、打新基金等高风险的投资在资
产 配 置 中 占 到 2 0 % ；量 化 对 冲
(CTA)、夹层基金、特殊机会投资基
金 ,这类中风险的投资在资产配置
中占到30%；可交换债、地产基金、
固定收益基金、P2P理财模式 ,这类
低风险的投资在资产配置中占到
50%。

本报济南10月25日讯 (记者
李虎) 近日，青岛市建立就业创业
政策清单、服务清单和责任清单发
布制度 ,并首次向社会发布 ,市民可
到网上查询或电话咨询。

青岛市公布了就业创业政策清
单、服务清单和责任清单共三项清
单。创业政策清单的第一条为一次
性创业补贴 ,毕业5年内高校毕业
生、休学创业大学生和本市户籍毕
业年度大学生、城乡失业人员,开设

“网店”等创业实体 ,营业执照和税
务登记证注册时间在今年6月23日
以后的,都可申领1万元一次性创业
补贴。

据了解 ,三项清单包括申领创
业补贴和创业担保贷款在内的13项
就业创业政策 ,内容涉及政策享受
范围、提报材料、经办地址及联系电
话等内容。市民可在青岛市人社局
网站和青岛市就业网等门户网查
询 ,也可拨打青岛市人社局民生服
务热线12333咨询。

本报济南10月25日讯(记者 王
颖颖) 在“大众创业，万众创新”的大
潮下，电影也开始走上“互联网+”道
路。近日，由一群80后为主的济南人
出品、制作的新媒体电影《无主之地》
开机，为“互联网+电影”探路。

《无主之地》是由山东霖艺文化
传播有限公司出品的新媒体动作电
影，影片集合了动作，暴力，情感等元
素，激情火爆的故事混搭港产片的台
词风格，力图为观众打造一部新颖的
都市动作电影。目前电影正在济南进
行拍摄，预计今年春节上映。

据出品人王超介绍，互联网影
响到了各行各业，他们作为传统的
文化传播公司，也要顺应潮流转型，
算是二次创业。新媒体电影有国家
政策的扶植，所以这次选择了投资
新媒体电影。

“说说如果我给你这个项
目投资，与日本企业合作后，
未来的新的盈利增长点在哪
里。”来自德州一家主营医用
高分子硅胶的医疗器械企业
引起了两位投资人的注意。

“近五年医疗行业的规
模、产值持续性、高比例的迅
猛增长，远高于其他轻工业，
公司虽然2011年才成立，每年
的销售额已经突破 1 0 0 0万
元。”山东史蒂夫医疗科技有
限公司创始股东、项目销售总
监邢伟介绍说，硅胶是医用高
分子材料中特别重要的一类，
具有优异的生理惰性，无毒、
无味、无腐蚀、抗凝血、与机体
的相容性好，能经受苛刻的消

毒条件。根据需要可加工成管
材、片材、薄膜及异型构件用
于医疗器械、人工脏器等。

这家企业之所以受到投
资人的青睐，其中一个重要原因
是因为这家企业有着自己的独
特的技术优势。史蒂夫医疗目前
已有数项产品专利在申报中，能
够生产硅胶人造血管、硅胶胎头
吸引器、硅胶鼓膜修补片、硅胶
减肥胃球等各种硅胶功能性导
管及引流管，产品产出涉及生
活、工业、医药等多个方面。其中
螺旋形硅胶导管的一体成型技
术，是其独家的技术，在国内、国
外市场均非常受欢迎。

邢伟说，像螺旋形硅胶导管
这种硅胶医用耗材在国外已经

使用得十分普及，当国内受制于
经济条件还在使用一些塑料，而
塑料耗材在国外已经被淘汰。

“现在已经与一家日本的
医药行业龙头企业好谈一个
合作项目，需要引进一批国际
顶尖水平的设备，大约需要
200万元左右的资金。”邢伟希
望释放一部分股权，融资200
至500万元左右，邢伟说，有
200万元公司就能扩大生产规
模，如果有500万，公司还能拓
展销售渠道、引进高科技项
目，因为前期建厂的投入，公
司现在确实需要资金。

“你希望引入财务投资者
还是战略投资者？”高鹏飞问
道。略作思考后，邢伟说，最希

望引入的是财务投资者，能够
直接带来资金，尽量不干预研
发和经营，从业多年，团队对
行业的把握还是有充分的信
心，但只要可以投资，都可以
坐下来谈。

“这是一个很好的项目，
我对其前景也是十分很看好
的。”高鹏飞说，作为一个医疗
项 目 虽 然 成 立 不 久 但 前 期
3000万投入已经产生了利润，
建议先缓缓不要进行股权融
资，通过融资租赁等其他方式
先度过资金紧张时期，等企业
规模在壮大一些后再进入资
本市场，到时候肯定有投资人
会投钱给这个项目。

本报记者 李虎

参加路演活动的创客在介绍创业项目。 本报记者 郭健政 摄
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“吃货”寻找健康食品，开启C2B订制新趋势

济济南南首首例例定定制制大大米米众众筹筹成成功功
本报济南10月25日讯(记

者 唐阳阳) 10月21日，在济
南章丘高官寨乡胡家岸，齐
鲁晚报企业家俱乐部会员单
位安康公社的“安康大米”收
割完成，这也是济南首例大
米定制众筹成功的案例。

一群“吃趣相投”的市民
成立“安康公社”后，本着为
家人孩子寻找健康食品的原
则，在胡家岸众筹预订了20
多亩水稻，委托当地公社播
种9407及京银119两个品种
的大米。水稻培植过程中，一
律采用附近无污染的黄河水
进行灌溉、不使用化肥、农
药，确保生产出来的大米安
全无公害。

据介绍，本次众筹亮点
在 于 社 群 可 根 据 社 亲 预 订
的 大 米 数 量 决 定 其 水 稻 种
植面积，改变过去先产后销
的思路，灵活性、敏捷性、个

性 化 的 销 售 模 式 也 为 农 户
吃颗定心丸，农户不用担心
来年大米收成问题，也不用
担心大米市场价格浮动。消
费者“钦定”的大米，对作物
的生长环境、管理过程都有
监督权，自然对自家大米有
了安全感。C2B的优势还在
于 为 生 产 者 和 消 费 者 之 间
省去了代销商环节，节省流
通成本。

安 康 公 社 发 起 人 常 诚
说：“我们根据社亲需求向农
户下单，农户只需按我们的
要求来进行管理，既保证农
户们的经济利益，也让社员
们吃上了优质大米。”

收割当日，很多社亲都
来到现场体验收割的乐趣。

“平时工作忙压力大，借此机
会来郊区转一转，看看自己
吃的大米怎么种的怎么收割
的，感觉很新奇。”咖啡吧主

李佳欣告诉记者。
城市化进程让许多孩子

失 去 了 与 土 地 打 交 道 的 机
会，胡家岸种植基地离市区

不远，一些家长也会带孩子
过来体验农忙。社亲令月说：

“这次众筹与其说定制大米，
不如说为孩子定制快乐。”

现场互动

安康公社的社亲领到首批订制的大米。记者 唐阳阳 摄
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